

PROTOCOLO LICEO. CAMPO RAMON URTUBI

No hemos tenido grandes cambios en nuestro protocolo de prevención contra la COVID19 ya que nos debemos atener a lo que establece el propio Colegio y lo decretado por la Comunidad de Madrid para la práctica de las actividades deportivas; por eso os resumo en qué condiciones se van a desarrollar estos encuentros:

- Los partidos que se celebren en el Ramón Urtubi son a puerta cerrada: sólo se admitirá el paso a los jugadores (máximo 23), 2 entrenador, 2 delegado y 1 fisioterapeuta de cada equipo participante. Os agradeceríamos que la entrada a las instalaciones (puerta 7) la hagáis toda vuestra expedición junta para facilitar la identificación.
- A la entrada habrá un control de temperatura y todos deberán limpiarse las manos con gel hidroalcohólico.
- No está autorizado el uso de vestuarios. Se asignará a cada equipo un área en las proximidades del terreno de juego para que depositen sus pertenencias, debiendo respetar una distancia de 1,5 metros para cada individuo.
- El uso de mascarilla y el distanciamiento social deben respetarse en todo el recinto (salvo los jugadores que estén jugando el partido y el árbitro).
- Cada expedición debe permanecer agrupada y no diseminarse por el recinto. Los integrantes de distintas expediciones no deben mezclarse entre sí.
- Cada individuo deberá llevar su propia botella de agua. En las proximidades del campo hay una fuente para rellenar las botellas. No se puede beber directamente de la fuente.
- No se podrán compartir alimentos. Al finalizar los encuentros no habrá celebración de Tercer Tiempo.
- Tanto jugadores, entrenadores y árbitro deberán llevar calzado exclusivo para el terreno de juego, distinto del de calle. Los delegados no podrán acceder al terreno de juego.
- Cada jugador es responsable de recoger todo su material, no debiendo dejar nada en el recinto. Cualquier cosa que aparezca olvidada tendremos que depositarla en la basura.
- El bucal puede ser un foco de transmisión del COVID. Recomendamos a los jugadores que adquieran el hábito de lavarse las manos antes y después de manipularlo.

- Al finalizar cada encuentro los integrantes de ambas expediciones deberán abandonar el recinto: no pueden quedarse a ver otros partidos que se celebren en el mismo.

Aunque estas restricciones supongan un inconveniente añadido, espero que contribuirán en beneficio de toda la comunidad. Gracias por vuestra colaboración.